
№４－１ 

 

    政伸クラブ  新 保 秀 美  議 員 

 

 

１ 鹿屋市空家等対策計画について 

 

 (１) 鹿屋市空家等対策協議会での主な協議経緯を示されたい。 

   

 (２) 県内初となる行政代執行を行ったが、管理不全な空家に対して、全国の先進

事例となる固定資産税の住宅用地の特例除外を推進する考えはないか。 

 

 (３) 計画の５か年が経とうとしているが、第２次鹿屋市空家等対策計画について方

針を示されたい。 

 

 

２ 「キャッシュレスで鹿屋の飲食店を応援しよう！キャンペーン」について 

 

 (１) 昨年の12月１日から28日まで行われた30％還元率のキャッシュレス決済キャ

ンペーンで、決済会社４社の参加があったが、その利用比率を示されたい。 

 

 (２) プレミアム商品券と比較して、経費削減はどれほど図れたか。 

 

 (３) 計画に対しての実績と課題を示されたい。 

 

 

３ コロナ禍における家庭ごみ（一般廃棄物）の増大について 

 

 (１) 鹿屋市においても家庭ごみは増大しているか。 

 

 (２) 事業系ごみ（事業系一般廃棄物）は減少しているか。 

 

 (３) コロナ禍前後でのごみ量の推移と課題を示されたい。 

 

 

４ 新型コロナウイルス感染対策について 

 

 (１) 新型コロナウイルス感染症に係るメンタル（精神）ヘルスケアについて示さ

れたい。 

 

 (２) 市民への今後の経済的支援策について、どのように考えるか。 

 

 (３) コロナ禍により経営的に打撃を受けている商工業者等をはじめ、各事業者へ

の支援策をどのように考えるか。 
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５ 周産期医療体制の構築について 

 

 (１) 産科医療体制の現状について、見解を示されたい。 

 

 (２) 周産期医療体制構築に当たっての、これまでの取組と現状及び課題を示され

たい。 

 

 

６ 児童・生徒の体力維持向上について 

 

 (１) 本市の小・中学生における体力、運動能力の現状及び特徴について示された

い。 

 

 (２) コロナ禍における学校生活の中で、体力維持について特に留意、工夫してい

る点があれば示されたい。 

 

 (３) 体力、運動能力向上に向けての今後の課題と、課題解決の取組について示さ

れたい。 

 

 (４) 健康維持のため、肥満度の高い傾向にある児童・生徒への対応はどのような

ものがあるのか示されたい。 

 

 

７ 教育行政について 

 

 (１) 令和４年度より小学校高学年で教科担任制が導入されるが、保護者への周知

とその導入準備は万全か。 

 

 (２) 教科担任制の導入に伴う児童及び教師それぞれのメリット、デメリットをど

う認識しているか。 

 

 (３) 小規模校への配慮についてどのように考えているか。 

 

 (４) 特に専門性の高い英語、ＩＣＴを活用した授業については、外部からの登用

が望まれると考えるがどうか。 

 

 (５) 文部科学省の実態調査で欠員が生じる「教師不足」が全国で2,558人に上るこ

とが明らかになり、一部の小学校では担任を置けず、中学、高校では授業が行

えないなどの影響が出ていると聞く。本市での実態と対応策を示されたい。 

 


